

Inclusión y energía marcan nuevo ciclo



Destaca Rector de UdeG sus programas de Bachillerato Intercultural en Mezquitic y de Transición Energética para reducir huella de carbono. Foto: Archivo

Mariana Jaime

Guadalajara, México (16 agosto 2016).- El inicio del Bachillerato Intercultural Tecnológico en Mezquitic y el inicio del Programa Universitario Integral de Transición Energética son dos novedades de la Universidad de Guadalajara (UdeG), destacadas por Rector general, Tonatíuh Bravo Padilla.

Ayer, en el arranque del ciclo escolar 2016-B, dio la bienvenida a los estudiantes de primer ingreso que se incorporan a alguna de las 66 preparatorias, los seis centros universitarios temáticos, los nueve regionales, al Sistema de Universidad Virtual o al sistema de intercambio, así como a quienes ya cursan alguno de los programas en la Casa de Estudios.

"En el marco del Programa de Universidad Incluyente, este semestre inicia el Bachillerato Intercultural Tecnológico en Santa Catarina, localidad de Mezquitic, dirigido a la población indígena en la región Norte de Jalisco", manifestó Bravo Padilla.

Respecto al desafío que representa el cambio climático y la transición energética en el País, señaló que los trabajos del Programa Universitario Integral de Transición Energética, orientado a la generación de energía fotovoltaica y a la reducción de la huella de carbono generada por la institución, ya iniciaron.

La UdeG tiene una matrícula de 146 mil 502 estudiantes en nivel medio superior y 118 mil 665 en superior, además de los alumnos inscritos en los 27 programas de bachillerato y profesional medio, 106 de pregrado, 69 especialidades médicas, 108 maestrías y 46 doctorados.